



(発行所)

大阪府立生野聴覚支援学校
 〒544-0034
 大阪市生野区桃谷1-2-1
 TEL 06-6717-3366
 FAX 06-6717-5865

7月のたより

1学期終業式をむかえて

例年になく遅い梅雨入りとなり、変化の激しい天候が続きました。本日、終業式をむかえるにあたり、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたこと、そして毎日お子さまを学校へと送り出していたただいたことに感謝申し上げます。子どもたちはそれぞれ元気に学校生活を楽しくしながら経験を重ね、友だちとの学びを深めたことと思います。

1学期後半の様子をお伝えします。水泳指導では安全確認のため、各教員で事前に緊急時対応訓練を実施しました。中学部2年生の職場体験では、スターバックスJR桃谷駅店と老人保健施設コファン鶴橋にて受け入れていただきました。将来に向けて働くことを考える

大切な機会であることに加え、学校周辺地域との連携が更に深まることを期待しています。7月11日、12日は小学部4・5年生の宿泊学習、幼稚部では季節に因んだ行事なども行いました。それが経験を通じて得た知識や技能を、これからの学びにつなげ発展させていくことと思えます。7月4日の協議会が開催され、新しく3名の委員が着任されました。始めに学習に取り組む子どもたちの様子や施設を見学いただいた後、今年度の校内での取組みについて、ご意見やアドバイスをいただきました。年間3回実施されます本協議会は、毎回ホームページにて内容が報告されますのでご覧ください。夏期休業期間に入りますと、教職員は防犯研修や専門性向上のための研修などで学びを深めます。また外部向け研修を開催し聴覚支援学校としての専門性を地域に向けて発

揮します。
 長く暑い夏休み、健康と安全にご留意いただき、元気に2学期を迎えられますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



小学部低学年スポーツ大会

6月12日(水)に低学年スポーツ大会がありました。1年生から3年生がそれぞれ赤組白組にわかれてポッチャを楽しみました。試合を通して児童の真剣な姿や学年を超えたチームワークを見ることができました。

ここからはリーダーとなって下級生を引っ張ってくれた3年生の作文を紹介します。

おとといはスポーツ大会がありました。お休みの友だちがいたのでさみしかったけど、スポーツ大会ができてよかったなと思います。ゆうしゅうしたチームは白チームでした。くやしかったけどポッチャがたのしかったです。またやりたいなと思います。

水曜日はスポーツ大会の本番でした。電車が止まっていました。ずっとまったんだけど、電車がなかなか来ませんでした。ぼくは休みになりました。ポッチャのやくそくのせつ明のかりでした。たくさん練習をしました。本番の朝もれんしゅうをしました。だからとてもくやしかったです。ポッチャのけつかは、白チームのちがでした。ぼくは赤チームなのでくやしです。赤チームはたてをもらって、白チームはトロフィーをもらいました。

今日スポーツ大会がありました。何をしたかと言うとポッチャです。本番の前に準備をしたりプログラムを書いたりたくさんあって大変でした。本番の体操の時に心の中で「まちがえないように、ま

ちがえないように」と言いました。し合
の時にマトに向けて五点とりたと思っ
たけどとれなかったので「くう」と言
いました。だけど二し合目は五点がとれ
ました。うれしすぎて「えー」と思いま
した。来年もまた、あつたらちたいな
と思えました。ドキドキでしたが、楽し
いスポーツ大会でした。

らじおたいそう。四人でいっしょにし
た。ぼつちやぼーるなげた。三てんとつ
た。たのしかった。

ぼくはスポーツ大会でラジオ体操そのの
仕事をした。右からやるれんしゆうをし
た。プログラムを書いた。三年生がリー
ダーだから、スポーツ大会のときかたづ
けをした。「がんばれ。」とおうえんも
で。出した。し合は、さいしよ、赤チー
ムがボツチヤをなげた。次に白チー
ムがボツチヤをなげた。ぼくがなげたとき
五点に入った。二こめは青に当たった。
やったと思っ

ろくがつじゅうにちすいようび
六月十二日水曜日は、スポーツ大会が
ありました。わたしのかかりは、ルー
ル
せつ明でした。紙に、ルールを相だんし

てから、書きました。パソコンのパワー
ポイントを使って、ボツチヤのやり方
せつ明を作りました。ボツチヤがおわつ
た後は、三年生がまるとボツチヤのボー
ルをかたづけました。わたしが矢じるし
を持って、友だちがせつ明したものを指
しました。相手チームがなげたボールが
三点だから、わたしは、五点のあいだに
ボールを止めたいたいと思いつつ見
ました。白チームかかつて、とつてもう
れしかったです。

今日はスポーツ大会がありました。
ルールとやくそくの紙を書くのがとつて
もむずかしかったです。パソコンで文
と、絵を作る前に、考えるのがむずかし
かったです。前でルールせつ明をする時
にドキドキしました。仕事をした後はつ
かれました。し合では五点がとれてうれ
しかったです。白チームはかって、うれ
しかったです。トロフィーをもらえてう
れしかったです。

きょう
今日、スポーツ大会がありました。ぼ
くは、し合とおわりのあいさつのかかり
をしました。二年生の前に立って、おわ
りのあいさつをして、とてもドキドキし

ました。し合の時間になり自分がボール
をなげる時に周りにいる友だちにおうえ
んされてうれしかったです。自分がボー
ルをなげる時にまとのまん中に入って、
点をとることができて、うれしかったで
す。とく点発表で、赤が八十五点、白
が九十一点になりました。ぼくは白組
だったのでゆうしようできてうれし
かったです。一・二年生といっしょにボツ
チヤが、できて楽しかったです。

東桃谷小学校との交流会

6月25日(火) 東桃谷小学校との
交流会がありました。5年ぶりに対面
の開会のあいさつを行った後、各学年ご
とに交流を深め充実した時間を過ごし
ました。冬には本校に、東桃谷小学校の
児童を迎え、交流をする予定です。帰り
際には次回の交流を今からとても楽し
みにしている児童の様子が見られました。

